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OFÍCIO Nº 003/2023. 

ASSUNTO: SOLICITAÇÕES. 

 

CABO VERDE, 07 DE FEVEREIRO DE 2024. 

 

 Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

 A Câmara Municipal de Cabo Verde, por seu Presidente, vem respeitosamente, 

requerer o que foi solicitado em Reunião Ordinária, realizada no dia 05 de fevereiro de 2024, pelos 

Senhores(as) Vereadores(as), conforme segue:  

Requerimento formulado pelo Vereador Daniel Galdino Barbosa Filho: 

a) Requer providências urgentes quanto a manutenção de um bueiro na Rua José Imesi, esquina com 

a Rua Sérgio Martins Rodrigues, próximo à casa do Sr. Luiz Carijó, pois a tampa está solta, causando 

transtornos e perigo aos pedestres e danificando veículos que transitam por esta via.  

b) Requer providências a respeito dos lotes sujos em toda cidade, pois, com a grande ocorrência de 

casos de dengue, se faz necessário uma maior atenção quanto a esta questão. Ressalta que em sua 

opinião o valor da multa aplicada aos proprietários que não realizam a limpeza dos lotes é muito baixo 

e por isso não surte nenhum efeito, pois se torna mais cômodo pagar uma multa que pagar o dia de 

uma pessoa para realizar o serviço de limpeza do lote. Assim, se faz necessário uma revisão deste 

valor da multa aplicada ou que a Prefeitura realize a limpeza destes lotes e repasse a o valor do serviço 

executado ao proprietário do lote. Mesmo ciente do número baixo de Servidores operários na 

Prefeitura, alguma coisa precisa ser feita com urgência.  

Requerimentos formulados pelo Vereador João Paulo de Morais: 

a) Requer que seja realizada manutenção e cascalhamento da estrada rural que dá acesso ao Bairro 

Porto Velho, próximo a propriedade do Sr. João Mauro, pois a mesma encontra-se bastante danificada 

e esburacada pelas enxurradas das chuvas ocorridas. Segue foto anexa. 

Requerimento formulado pelo Vereador Luiz Carlos Ribeiro: 

a) Reitera pedido de manutenção e cascalhamento nas ruas do Loteamento Bairro São Bartolomeu, 

construído pela empresa MZV, localizado acima da BR 146, próximo ao pesqueiro do Sr. Edézio de 

Paula, pois os moradores estão encontrando muita dificuldade em se locomover pelo local, devido à 

grande quantidade de buracos causados pelas enxurradas. 

Requerimento formulado pelo Vereador Pedro Sérgio Aparecido: 

a) Reitera solicitação que tem sido objeto de preocupação constante durante seu mandato. Refere-se 

à instalação de quebra-molas no Distrito de São Bartolomeu de Minas, medida crucial para a 

segurança dos pedestres que enfrentam perigos diários devido à ausência desses redutores de 

velocidade. 
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Ao longo do mandato, têm chegado ao conhecimento do Vereador diversas manifestações da 

comunidade local, alertando para os crescentes riscos nas Ruas do Distrito, em especial na recém-

pavimentada Rua João Navarro. É preocupante observar que os requerimentos anteriores não foram 

atendidos. A ausência de quebra-molas tem colocado em risco a integridade dos pedestres, tornando 

imprescindível a adoção de medidas preventivas para garantir a segurança no Distrito de São 

Bartolomeu de Minas.  

Requerimentos formulados pela Vereadora Vanda Célia da Silva: 

a) Reitera o requerimento de instalação urgente de quebra-molas nas Ruas do Distrito de São 

Bartolomeu de Minas, expressando sua profunda preocupação com a situação atual do trânsito de 

veículos em alta velocidade nessa localidade. Destaca-se que os redutores existentes, popularmente 

conhecidos como "olhos de gato", estão danificados, com diversas peças retiradas, não sendo eficazes 

para inibir a alta velocidade dos veículos que transitam pelo local. Essa situação torna as vias do 

Distrito ainda mais propensas a acidentes e representa um risco significativo para a segurança dos 

pedestres e moradores locais, pois, em muitos casos, os carros avançam pela contramão para poderem 

passar pelos pontos de ausência dos redutores. Salienta-se que desde o início da gestão em 2021, os 

moradores das Ruas São Paulo e dos Palmas têm solicitado a instalação de quebra-molas, por 

reconhecerem a necessidade urgente de medidas que promovam a segurança viária na região. No 

entanto, até o momento, esses pedidos não foram atendidos, deixando a comunidade local em uma 

situação de vulnerabilidade. 

Requerimentos formulados pelo Vereador Vitor Espedito Megda: 

a) Reitera pedido de manutenção e cascalhamento das estradas rurais em toda região do Bairro 

Coelhos, pois as estradas estão tomadas por buracos e muitos veículos estão ficando danificados ao 

transitarem por estas estradas rurais.  

b) Requer providências quanto ao ônibus (transporte escolar) do período da manhã, dirigido pelo 

motorista Serginho, pois, segundo informações de mães dos alunos, o veículo encontra-se com 

transporte excessivo de alunos, ou seja, está transportando muito mais alunos do que o permitido. 

Informa já ter conversado com o Secretário Márcio Luiz de Melo, porém pede que o Executivo tome 

conhecimento do fato e que juntos possam solucionar este problema.  

c) Requer que seja realizada roçagem das laterais da Unidade Básica de Saúde do Bairro Coelhos 

diante da grande quantidade de mato nas proximidades do local.  

Atenciosamente. 

 

Luiz Carlos Ribeiro 

Presidente  
 

 

EXMO. SR.  

CLAUDIO ANTÔNIO PALMA 

PREFEITO MUNICIPAL   

CABO VERDE MG. 
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